
Captains’ updates - Mises à jour des Capitaines
June 19th, 2023

2023 Fixture card/Calendrier 2023
(member login password is/mot de passe pour les membres est: dcc1922)

You can access EVERYTHING from the Fixture Card!
Vous pouvez accéder à TOUT à partir du Calendrier des Événements!

REMINDERS & UPDATES/ RAPPELS & MISE À JOUR

● Please start bringing your trophies! This helps the captains out a ton, as we don’t want
to chase you down towards the end of the season. Please leave them at the Shack /
S.V.P. Commencez à ramener vos trophées ! Cela aide beaucoup les capitaines, car
nous ne voulons pas vous courir après vers la fin de la saison. Vous pouvez les laisser
au “Starter Shack”.

● The 90% rule is still in effect for this season for *all* net events, including Matches. / La
règle de 90% est toujours en vigueur cette saison pour *tous* les événements en filet, y
compris les matchs.

● Rules for the EcoZone on the 8th hole have changed. Instead of having an infinite
number of free attempts to get over the hazard, there will be a drop zone on the *other*
side of the creek and you will be required to add 1 penalty stroke to your score. / Les
règles pour l'EcoZone sur le 8ème trou ont été modifiées. Au lieu d'avoir un nombre
infini de tentatives gratuites pour dépasser l’obstacle d’eau, il y aura un “drop zone” de
l'autre côté du ruisseau et vous devrez ajouter 1 coup de pénalité à votre score.

● All tournament signup sheets will be up and running this week. They will also be linked
to the Fixture Card. / Toutes les documents d'inscription aux tournois seront disponibles
cette semaine. Elles seront également liées au Calendrier.

Updates from the Men’s Program - Mises à jour du Programme des Hommes
Carl Demers - Club Captain/Capitaine
Chantal Robichaud - Assistant Club Captain/ Assistante Capitaine

Men’s Days will continue with Peter Wright being the organizer again this year. These began
June 1st.

https://docs.google.com/document/d/13e3pHz8wMAGrpEogFyrPArMr1N6Pjv-F/edit


Men’s Days continueront, et encore cette année, Peter Wright sera l'organisateur. Ils ont débuté
le 1er Juin.

Men’s Day Homepage 2023

- - - - - - - - - - - - - -

Updates from the Ladies Program - Mises à jour du Programme des Femmes
Bonnie Curtin - Ladies Captain/Capitaine du Programme des Femmes

First Ladies Day will be the 21st of June.
Le premier “Ladies Day” sera le 21 Juin.

Ladies Day Homepage 2023

- - - - - - - - - - - - -

Updates from the Junior Program - Mises à jour du Programme des Juniors
Stephanie Logothetis, Genevieve Roy - Junior Captains/Capitaines des Juniors

More information to come as the season progresses / Plus d’informations à venir.

Need to get a hold of the Captains? You can email us at dcccaptains@gmail.com
Besoin de parler aux Capitaines ? Vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse suivante

dcccaptains@gmail.com

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1JcNOIp6PBchHeyAFyC5CWiVcZEBmo_SkdBW29HwY8cg/edit#gid=1966548988
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1WWif28caFI1ILLySj0_RNFldDbgSXoCG/edit#gid=575893706
mailto:dcccaptains@gmail.com
mailto:dcccaptains@gmail.com

